

大阪区民カレッジ 講演 太閤さん、なんで船場を造ったの？

日時:2021年2月8日(月)13:00～
主催:大阪区民カレッジ中央校
場所:大阪市立中央区民センター
参加人数:30名
すぐれもん:春木洋次さん



地図や資料を大きく映し出して解説する、まちのすぐれもん春木さん

船場・心斎橋の歴史やまちづくりについて すぐれもん春木さんより解説！

2021年2月8日(月)、大阪区民カレッジの授業で、中央区まちのすぐれもんの春木さんより、「太閤さん、なんで船場を造ったの？」をテーマとして、船場や心斎橋の昔、今、そしてこれからについてお話をいただきました。

最初は、豊臣秀吉の大坂城、城下町づくりの歴史や船場の開発、「通」と「筋」などについて解説、続いて、「心斎橋の不思議」として心斎橋筋の発祥や心斎橋の橋の歴史についてのお話をいただきました。

すぐれもんの春木さんは、心斎橋筋北商店街振興組合の前理事長でもあり、船場や心斎橋の歴史にとても詳しく、今回は心斎橋筋北商店街のアーケードを作られた際のエピソードや、長堀・御堂筋周辺の賑わいづくり、ブランド街となるまでの街の変遷などについても教えていただきました。

昭和60年頃、「長堀通りの西の突き当たり、大阪湾に黒船を呼ぼう！(実は、世界のブランドショップを呼びたい)」でも夢物語…などと笑い話をしていたそうですが、11年後に奇跡が起き、平成8年、拡幅された長堀通と御堂筋の角に「シャネル」がオープンしました。「シャネルが進出すると、続々と有名ブランド店が集結する」というジンクスがあるそうで、その後は皆さんご存知の通り、長堀・御堂筋周辺はたくさんのブランドショップが集まるブランド街となりました。

春木さんは座学での講演のほか、船場や心斎橋のまちあるきガイドも親切丁寧わかりやすく解説していただけます。



中央区まちのすぐれもん

大阪市のHPでは、まちのすぐれもんの利用ガイドや中央区まちのすぐれもんの活動状況などを紹介しています。是非チェックしてみてね！

<http://www.city.osaka.lg.jp/chuo/category/3133-3-0-0-0-0-0-0-0.html>

「まちのすぐれもん」で検索してね！

まちのすぐれもん

検索

